

RC

ESPAÑA
Madrid

Madrid adultos
(Universidad Francisco de Vitoria)

Álvaro Abellán-García Barrio

DELEGADO



Me incorporé al Regnum Christi el 23 de junio de 2008, víspera de San Juan, en la capilla de la Universidad Francisco de Vitoria (mi alma mater), durante la clausura de actividades de la sección de señores. No eran fechas fáciles para la institución y cuando preguntaba a sus miembros cuál era su carisma lo cierto es que no encontraba dos respuestas iguales. Sin embargo, estaba ya convencido -y así lo creo hoy también- que el Regnum Christi encarna una forma específica de vivir el misterio de Jesucristo, una forma que se corresponde en buena medida con lo que yo siempre había intuido y necesitado. Mi apostolado es el mismo que mi trabajo y mi hobby: la vida universitaria al servicio de la Verdad; y mi método -y qué apasionante camino de santidad es tratar de encarnarlo bien!-, la caridad intelectual. Licenciado en Periodismo (premio extraordinario de licenciatura), máster en Filosofía (summa cum laude et honore), doctor en Humanidades y Ciencias Sociales. Actualmente soy profesor adjunto de "Teoría de la Comunicación", "Introducción a los estudios universitarios" y "Bases filosóficas de la fantasía y la ciencia ficción" en la UFV y escribo en LaSemana.es y en mi blog: dialogicalcreativity.es. Estoy felizmente casado con Amalia Casado, uno de los tesoros que encontré en el RC.

¿Qué significa para ti participar en la Convención Internacional?

El don de experimentar en primera persona que "Dios ha estado grande con nosotros". Una inesperada responsabilidad al servicio de mis hermanos. Una oportunidad para profundizar en mi fe y madurar como laico en la Iglesia.

¿Qué es el Regnum Christi para ti?

Una invitación a gustar, anticipar y edificar el Reinado de amor de Jesucristo.

Hobbies

La universidad, la educación, el cine y las series de televisión. Desde hace ya algún tiempo tengo muchas ganas de hablar de la espiritualidad del RC en torno a la pregunta ¿Qué es el Reino de Cristo? Así lo hicimos muchos, hasta altas horas de la madrugada, durante la convención territorial en España. Fueron unos momentos inolvidables.



REGNUM CHRISTI

¡Venga tu Reino!